

News Release

警視庁によるサイバーセキュリティ講習会の実施について

当社は、情報セキュリティ体制の強化および社員のセキュリティ意識向上を目的として、警視庁サイバーセキュリティ対策本部の担当者を講師に招き、サイバーセキュリティ講習会を実施いたしました。

本講習会では、近年増加しているサイバー攻撃の動向や企業を取り巻くリスク環境について、実際の被害事例を交えながら解説いただくとともに、組織としてサイバーリスクにどのように向き合うべきかについて理解を深めました。

特に、ランサムウェアをはじめとするサイバー攻撃は、業務停止や情報漏えいといった経営上の重大リスクにつながる可能性があり、企業規模を問わず継続的な対策が必要であることが示されました。また、技術的対策のみならず、社員一人ひとりがルールを遵守し、適切な判断・行動を取ることの重要性についても強調されました。

当社は、情報セキュリティを経営上の重要課題の一つと位置付け、社内規程の整備、インフラ設備の安全性強化、教育・啓発活動を継続的に実施しています。今回の講習会もその一環であり、今後も外部専門機関との連携を通じて、セキュリティ意識の向上とリスク管理体制の強化に取り組んでまいります。

以上



講習会の様子